

GÜNTHER

EINGEGANGEN

29. Nov. 1996

INDUSTRIE, 13. 11. 96

VIDEOKONFERENZ

**Teleteaching mittels Videokonferenz:
Internationaler Status, Johann
Günther, Verlag Wilhelm
Braumüller, Wien 1996, 145
Seiten, 180 S**

Johann Günther, Leiter der Abteilung für Telekommunikation, Information und Medien der Donau-Universität Krems, stellt in diesem Buch die technischen und didaktischen Möglichkeiten des Teleteaching vor. Internationale Autoren bringen in ihren Beiträgen Anwendungsbeispiele, die Anregungen für den Einsatz von Videokonferenzsystemen bieten sollen.

Eine Arbeitswelt, die zunehmend mehr Vielseitigkeit und Flexibilität verlangt, erfordert auch andere Aus- und Weiterbildungsmöglichkeiten, die einerseits Zeit und Geld sparen und andererseits fächer- und kulturübergreifende Möglichkeiten bieten. Teleteaching via Videokonferenz ist eine Möglichkeit, moderne Medien einzusetzen, um einen größtmöglichen Effekt für die Lernenden und eine größtmögliche Reichweite zu erlangen. ■